



12月

2学期 最終号

わくわく・ドキン!

30・12・21 No10
池内幼稚園

2学期を振り返って!

今日で、2学期が終了しました。今年は厳しい残暑や台風の影響を受ける異常気象が続きました。心配していた運動会も、前もって順延し予定通り実施することができました。遠足は、天候不順で延期になった学年もありましたが、現地で心ワクワク・ウキウキの楽しい体験をすることができました。また、畑で獲れたサツマイモで焼き芋(5回)をし、芋作りに携わっていただいた方に感謝して、皆でおいしくいただきました。マラソン大会は、今年度から11月に変更しましたが、好天に恵まれ元気に走ることができました。その他に、赤土山での遊びや希望が丘の山登り等の豊かな自然環境を活かした取組も行うことができました。2学期最後の大きな行事であるクリスマス発表会も多数の御参観ありがとうございました。

また、各学年でSST(社会性を養うプログラム)を活用した保育を通して、友達との関わり方を学び、互いの良さを認め合い仲良く生活する力を身に付けています。

このように、子ども達は、友達や周りの人との関わりや自然体験を通して、日々成長しています。

3学期も、様々な体験を通して、心の「思い出貯金」をさらに増やし、成長につなげていきたいと思ひます。3学期の始まりは、1月8日(火)です。



ご家族お揃いで、よいお年をお迎え下さい。

平成30年12月21日 池内幼稚園 職員一同

「書き損じハガキ」の募集!

世界を見渡すと、難民や貧困のために勉強が十分できない子ども達が数多くいます。そんな子ども達のために少しでも役に立ちたいと、毎年、年賀状等の「書き損じハガキ」を回収しています。今年も、是非ご協力をお願いします。

2月1日まで受け付けます。



ようこそ サンタさん!

12日(木)にクリスマス会を行いました。初めに、サンタさんからのメッセージを紹介したり、クリスマスの歌を歌ったりしてサンタさんを待ちました。「サンタさ〜ん」の大合唱に答えて、いよいよサンタさんの登場!



サンタさんから一人一人プレゼントをもらい、頭を撫でてもらって心はわくわくドキン!さらに、給食もクリスマスの特別メニューで、子ども達の喜びも倍増!夢が広がる楽しい一日となりました。



1月の行事予定

- 12月
 - 25(火) 冬休み預かり保育①
 - 26(水) " ②
 - 27(木) " ③
 - 28(金) " ④
 - 1/7(月) " ⑤
 - 8(火) 3学期始業式 午前中保育 早延長あり
 - 9(水) 通常保育
 - 11(金) 餅つき大会(※参観なし)
 - 15(火) 年少個人懇(21日まで)
 - 16(水) 防災センター見学(年長)
 - 18(金) PTA本部役員会 19:00
 - 24(木) 1月誕生会 10:50
 - 26(土) 新入園児保護者説明会
 - 29(火) 満3・年少組の参観日
- ※行事の詳細については、後日お知らせします。



心ときめく
わくわくコーナー!

◇玄関に設置した「さんたぼすと」に子ども達からたくさんの手紙が入っています。もうすぐクリスマス!世界中の子供達の願いを聞いてプレゼントをお届けするサンタさんは大忙し!子ども達の夢や願いが叶いますように!

◇PTAの挨拶運動で、ホームページで挨拶動画を配信しました。その他、門の所で本部役員の皆様や人気のキャラクターのミニオンが出迎える等、挨拶の輪が大きく広がっています。先日も年長の子ども達が園長室に「園長先生、おはようございます!」と元気な声で挨拶をしに来てくれました。先生に言われて来たのではなく、自分達で考えて挨拶をしているとのこと。「挨拶運動」を池内幼稚園の新たな伝統にしたいと思ひます。

◇年が明け3学期がスタートすると、恒例の「餅つき大会」を行います。皆でついたお餅は、ほつぺたが落ちるほど美味しうと思ひます。

また、コマ回し等、伝統的なお正月遊びも、昔の遊び名人をお招きして、みんなで楽しみたいと思ひます。

楽しみ、楽しみ!

